

# En Guayaquil se reunirá la élite de la economía mundial durante tres días

**Redacción Economía**

[economia@telegrafo.com.ec](mailto:economia@telegrafo.com.ec)

GUAYAQUIL

---

---

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) será la sede de la XXIII Reunión Anual Lacea Lames 2018, la más importante en el ámbito de la Economía y Econometría en América Latina y el Caribe.

El evento se efectuará en el campus Gustavo Galindo, los días 8, 9 y 10 de noviembre, entre los conferencistas estarán dos ganadores del Premio del Banco de Suecia en Ciencias Económicas en memoria de Alfred Nobel, Christopher Pissarides (2010) y Christopher A. Sims (2011).

Además *speakers* (oradores) y equipos de expertos del Banco Mundial, Fondo Monetario Internacional y Banco Interamericano de Desarrollo.

Los temas están enfocados en las problemáticas económicas y financieras de los países de América Latina y el Caribe y sus posibles soluciones. Se expondrán ponencias a cargo de investigadores del área económica y econométrica, de universidades de América Latina, Estados Unidos, Europa y África. (I) et